

12/12/2025

De nouvelles attaques contre les services de l'État : protéger les agent·es et répondre à la crise

Dans la nuit du 11 au 12 décembre 2025, la Coordination Rurale 33 s'est attaquée à la cité administrative (abritant notamment la DDTM, la DREAL et la DRAAF) et à la DDPP.

Ces manœuvres d'intimidation, constantes depuis plusieurs années, restent toujours sans réponse de l'État : nous attendons toujours un réel soutien de la part du gouvernement ou du préfet, pourtant toujours prompts à la répression.

Ce soutien est la seule façon d'éviter un drame et que quelques agriculteurs, poussés par la colère ou la détresse, s'en prennent réellement aux agent·es qui essaient de réaliser leurs missions de service public de l'agriculture et de l'environnement.

Sud Rural Territoires appellent également à un changement de modèle agricole, le seul qui puisse réellement améliorer la situation des paysans et paysannes.

Bien loin des appels de la ministre de l'agriculture à produire toujours plus pour l'exportation, il est temps de prendre en compte les effets du changement climatique sur la production agricole et de mettre fin à l'exposition des paysans et paysannes aux marchés internationaux.

La nourriture doit être un bien commun, guidé par le souci de nourrir la population et de prendre soin du territoire.

Ainsi, protection de l'environnement et monde rural pourront avancer main dans la main, sans s'opposer.